

La Russie trop forte pour les Français

Comme en 2017, à Camaret, la France n'a malheureusement pas pesé bien lourd dans la finale de l'Euro face à l'ogre russe, qui cette fois en plus, évoluait à domicile.

Dans un stade de Kovrov où l'ambiance était assuré par un très nombreux public, les Bleus ont été largement battus (5-0).

Après avoir bien résisté durant les 20 premières minutes (1-0 à la fin du premier quart-temps), les joueurs de Gérald Meyer ont subi la loi du

plus fort, cédant sous les assauts répétés des Russes.

Les Français ne se sont inclinés que deux fois dans la compétition, face au même adversaire (lors du premier match, défaite 2-0).

Le Carpentrassien Jason Nuzzo termine meilleur buteur tricolore, avec six réalisations, devant le Neuvillois Quentin Florès (5). Les Camarétois David Icard et Anthony Mathiot ont tous les deux inscrits deux buts.